

生活デザイン科の 授業・行事あれこれ

トピックス

令和6年度 NO.5

R6.8.27

江別高校生活デザイン科

令和6年度 家庭クラブ全国大会に出場！

8月1（木）、2（金）日に神奈川県鎌倉市にて行われた、令和6年度全国高等学校家庭クラブ研究発表大会に、発表者の3G吉田湖心さん、補助者2G石垣悠逢さん、1G松崎心春さん、事務局代表生徒会長3G岩本羽奈さんの4人が参加しました。

吉田さんは1年の冬から取り組んでいた、「食習慣改善で健康に」というホームプロジェクトの発表を行いました。また今年度は北海道の事務局代表として、家庭クラブ会長の岩本さんが全国生徒役員会へ出席し、全国事業報告や会計報告などについて審議を行いました。

全国大会出場の経験は、今後の校内での活動や研究発表に活かされるものであり、4人だけではなく江別高校家庭クラブのこれからの繋がるものと思います。また、9月27日（金）には北海道高等学校家庭クラブ連盟研究発表大会（全道大会）が江別高校で行われます。ここでの活躍もぜひ期待したいものです。

参加者のことば

1年生の冬から取り組んだホームプロジェクトですが、あっという間に終わりました。人前で発表するのは元々苦手で、自分がやれるのかすごく心配でしたが、最後には自信を持って発表できました。

2年終わりの春休みからは、PowerPointの最終版の作成だけではなく、他の授業の製作物や1級検定があるなか、空き時間を活用して発表の練習をしたことも今思えば楽しかったです。

大会で他の人の発表を聞いて、自分の発表内容で反省する点はたくさんありましたが、自分の力はきちんと出せたので悔いはないです。

3年 吉田湖心（発表者）



（左から）岩本さん、吉田さん、石垣さん、松崎さん

全国大会のさまざまな発表をみて、今の自分の発表では大会に進むことすら難しそうだと感じました。

今回の大会を参考に、スライドの作り方や見せ方、インパクトなど、改良点を考えていきたいと思っています。

2年 石垣悠逢（補助者）

今回、1年生のうちに全国大会に参加するという貴重な経験ができてよかったです。

全国大会で多くの発表を聞くことができ、いろんなことに気付きました。これを今後のホームプロジェクト活動に活かしていきたいです。

1年 松崎心春（補助者）

他県の人たちと交流できる機会が今までなかったので、とても貴重な体験となりました。誰かのために行動する素晴らしさや優しさ、思いやりなど感じることができました。

3年 岩本羽奈

次は9月27日（金）に、江別高校から発信する全道大会が行われます。来年度の北海道代表を決める大会です。発表はもちろん、運営もよろしくお祈りします！

